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Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-11-17
Título: Luz verde a la Tributaria: con aprobación final en la 
Cámara, la primera reforma del Gobierno del Cambio pasó a sanción 
presidencial
Descripción: El Gobierno del Cambio cuenta con su primera gran 
reforma aprobada: la Cámara de Representantes dio luz verde la 
conciliación final de la Reforma Tributaria que pasa a la próxima 
sanción del Presidente Gustavo Petro. El cálculo del Gobierno es 
el recaudo de $20 billones adicionales en 2023 y que aumentará 
hasta $23 billones, en 2026, con el fin de ser invertidos en las 
necesidades sociales del país, como los programas para enfrentar 
el hambre, y hacer inversiones en educación, salud, vivienda, y 
acueductos para los ciudadanos que hoy carecen de ellos, entre 
otras. “Esta reforma hace un gran avance en los programas del 
Presidente Gustavo Petro. Representa, en primer lugar, una reforma
tributaria progresiva; las personas de más altos ingresos pagarán 
más; lo mismo a través de renta y patrimonio”, declaró el Ministro
de Hacienda, José Antonio Ocampo Gaviria.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Luz-verde-a-
la-Tributaria-con-aprobacion-final-en-la-Camara-la-primera-re-
221117.aspx  

Fonte: teleSURtv.net
Título: Congreso colombiano aprueba Reforma Tributaria de Gustavo 
Petro
Descrição: Tras su aprobación en la Cámara de Representantes, el 
proyecto deberá ser enviado al presidente Gustavo Petro para su 
sanción.
Url :http://www.telesurtv.net/news/congreso-colombiano-aprueba-
reforma-tributaria-20221118-0003.html

Fuente: Sandra Ramírez – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-11-17
Título: Con la aprobación de la conciliación de la Reforma 
Tributaria en Senado y Cámara, solo queda la sanción presidencial 
y a partir del primero de enero entra en vigencia. Quienes más 
tienen pagarán más impuestos para ser solidarios con aquellos que 
menos tienen. ¡Grandes cambios!
Url : https://twitter.com/SandraComunes/ 

Fuente: Iván Cepeda Castro
Fecha: 2022-11-17
Título: Desde el Congreso Nacional Ganadero, el presidente Gustavo
Petro propone al presidente de Fedegan, José Félix Lafaurie, que 
haga parte de la delegación en los diálogos de paz con el ELN.
Url : https://twitter.com/IvanCepedaCast 
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Fuente: El Espectador
Fecha: 2022-11-17
Título: José Félix Lafaurie será parte del equipo negociador con 
el Eln
Descripción: La propuesta la hizo el presidente durante la 
Instalación del 39º Congreso Nacional de Fedegán. El mandatario 
reconoció en Laufurie una figura que representa un sector de la 
sociedad que debe conocer “de primera mano” los debates durante la
negociación de paz. Minutos después de la invitación, el líder 
gremial aceptó la designación.
Url : https://www.elespectador.com/politica/petro-invita-a-jose-
felix-lafaurie-a-conformar-el-equipo-negociador-con-el-eln/?
utm_source=interno&utm_medium=boton&utm_campaign=share_notas&utm_c
ontent=boton_twitter_share_notas 

Fuente: Diário Critério
Fecha: 2022-11-17
Título: Estos serían los negociadores del Gobierno en los diálogos
con el ELN
Descripción: Según informó el presidente Gustavo Petro, el próximo
lunes, en territorio venezolano, se reanudarán los diálogos de paz
con la guerrilla del ELN. Todo parece indicar que la delegación 
del Gobierno estará liderada por Otty Patiño, Iván Cepeda y María 
José Pizarro.Después de varios días de especulaciones y rumores, 
el Gobierno anunció que ya está todo listo para la reactivación de
las conversaciones de paz con el ELN. Aunque el propio Petro ha 
querido manejar el tema con calma y no adelantar nada al respecto,
este jueves se conoció que los diálogos empezarán el lunes y que 
ya hay un jefe negociador del Gobierno.
Url : https://diariocriterio.com/dialogos-con-eln-estos-son-los-
negociadores/  

Fuente: Cambio Colombia
Fecha: 2022-11-17
Título: Se afinan detalles en la negociación con el ELN: Otty 
Patiño será el jefe negociador
Descripción: La reanudación de las negociaciones entre el ELN y el
Gobierno nacional entró a su etapa final. Por una parte, ya se 
conocen los nombres de la delegación del grupo guerrillero y, por 
otra, a cuenta gotas se empieza a saber quiénes serán los 
representantes del Gobierno.
Url : https://cambiocolombia.com/articulo/pais/se-afinan-detalles-
en-la-negociacion-con-el-eln-otty-patino-sera-el-jefe-negociador 

Fuente: Latitud 435
Fecha: 2022-11-17
Título: Suspenden órdenes de captura a negociadores del Eln
Descripción: Para facilitar los diálogos de paz que comenzarán el 
próximo lunes en Caracas (Venezuela) la Fiscalía General de la 
Nación levantó las órdenes de captura a los integrantes del Eln 
que harán parte del equipo negociador.
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El Fiscal General de la Nación, Francisco Barbosa Delgado, expidió
la Resolución 00825 del 17 de noviembre de 2022, mediante la cual 
suspende todas y cada una de las órdenes de captura, incluidas las
emitidas con fines de extradición, contra las personas que el 
Presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, en la Resolución
265 del 15 de noviembre de 2022, reconoció como representantes 
autorizados del Ejército de Liberación Nacional para participar en
la Mesa de Diálogo que reanudará el Gobierno Nacional con esa 
organización guerrillera.La suspensión de las órdenes de captura 
será efectiva sobre los ciudadanos: Nicolás Rodríguez Bautista, 
Pablo Beltrán, Aureliano Carbonell, Bernardo Téllez, Gustavo 
Martínez, Consuelo Tapias, Silvana Guerrero, Isabel Torres, Óscar 
Serrano, Vivian Henao, Ricardo Pérez, Cataleya Jiménez, Eduin 
Restrepo, Américo Trespalacios, Manuela Márquez, Mauricio Iguarán 
y Simón Babón.
Url : https://latitud435.com/2022/11/suspenden-ordenes-de-captura-
a-negociadores-del-eln/ 

Fuente: El Colombiano
Fecha: 2022-11-16
Título: En convite, excombatientes y campesinos repararon vía en 
la que se volcó una chiva en Urrao
Descripción: En la noche del pasado 10 de octubre un bus tipo 
escalera rodó por un abismo en zona rural de Urrao (Suoreste de 
Antioquia). El hecho ocurrió por la pérdida de banca y dejó el 
saldo de una mujer muerta. Un mes después del siniestro vial, 
excombatientes de las Farc y campesinos hicieron un convite para 
reparar la accidentada carretera. “Aquí no la estamos jugando por 
la paz, aportando nuestro granito de arena. Estamos ayudándole a 
mejorar la vía a la comunidad que ha estado muy afectada por la 
ola invernal”, dijo Keyner, uno de los reincorporados en un video.
Al fondo, alrededor de 15 hombres y mujeres trabajaban en la 
reparación con palas, picas y azadones.
Url : https://www.elcolombiano.com/antioquia/excombatientes-y-
campesinos-arreglaron-via-en-urrao-MN19146138 

Fuente: Prensa Rural
Fecha: 2022-11-17
Título: Culminó exitosamente encuentro internacional de firmantes 
de acuerdos de paz
Descripción: Definitivamente cumplir el acuerdo en sus aspectos de
reincorporación de la población firmante y en las reformas 
sociales y económicas es realmente el punto de partida de la paz 
total y en hora buena el gobierno a entendido esta dimensión. Aún 
quedan temas e instancias por activar y fortalecer, pero este 
espacio reafirma nuestra convicción de paz y la perspectiva de 
lograr la juntanza para de verdad hacer la paz, concluyó con 
evidente motivación Pastor Alape en representación del colectivo 
de firmantes que sigue con esperanza aportando en la construcción 
de un nuevo país.
Url : https://prensarural.org/spip/spip.php?article28680 

Fuente: Presidencia Colombia
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Fecha: 2022-11-17
Título: Ciento tres años después de la fundación de la Fuerza 
Aérea nos corresponde ponernos a la altura de los sueños de esta 
institución: Presidente Petro
Descripción: El Presidente de la República, Gustavo Petro, afirmó 
que al Estado colombiano le corresponde ponerse a la altura de los
sueños que forjaron y permitieron la fundación de la Fuerza Aérea 
Colombiana, hace 103 años.
Así lo manifestó este jueves en la Base Militar de CATAM, donde 
encabezó la ceremonia de aniversario de la FAC. “Eso conmemoramos 
hoy, 103 años de ese sueño: fuimos el primer país en donde se 
inauguró en el mundo una flota de aviones y una empresa con 
capacidad del vuelo comercial. Éramos vanguardia de la humanidad 
en ese entonces; no pensábamos que los colombianos no podíamos y 
que Colombia estaba condenada al atraso, a estar detrás de los 
demás, a no poder ser vanguardia de la humanidad; y sin embargo 
allí los fuimos, en la ciudad de Barranquilla”, declaró.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Ciento-tres-
anos-despues-de-la-fundacion-de-la-Fuerza-A%C3%A9rea-nos-
corresponde-221117.aspx  

Fuente: Agencia de Medios
Fecha: 2022-11-17
Título: «Satena debe ser una aerolínea con proyección 
internacional»: presidente Gustavo Petro
Descripción: Desde el Comando Aéreo de Transporte Militar, Catam, 
el presidente democrático de Colombia, Gustavo Petro, aseveró que 
la aerolínea pública colombiana Satena debe consolidarse como una 
de las mejores del territorio nacional y con proyección y 
presencia internacional. “Hemos inaugurado el primer vuelo 
internacional de la historia de Satena, de antaño quizás, hace 
bastantes décadas se inauguró el primer vuelo, no es el primero ni
el último, es el primero para muchos a muchos lugares del mundo. 
Satena debe convertirse en la gran aerolínea bandera de Colombia y
llevarnos hasta el último rincón del planeta tierra”, manifestó 
Petro. El mandatario colombiano aseguró que la Fuerza Aérea de 
Colombia debe trabajar por el mejoramiento de Satena que 
beneficiaría económicamente al territorio nacional.
Url : https://agenciademedioshoynoticias.com/satena-debe-ser-una-
aerolinea-con-proyeccion-internacional-presidente-gustavo-petro/ 

Fuente: Partido Comunista Colombiano
Fecha: 2022-11-18
Título: MinTrabajo abre investigación contra Rappi
Descripción: “Las investigaciones se inician por denuncia 
interpuesta por la Unión de Trabajadores de Plataformas (Unidapp) 
y en asocio con la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), y como 
lo hemos manifestado en esta cartera, se acabó el silencio frente 
a estas querellas y que se respeten los derechos laborales de los 
trabajadores y trabajadoras”, anunció la ministra del Trabajo, 
Gloria Inés Ramírez, al confirmar que se abre investigación contra
la plataforma Rappi SAS. Las causas son por presunto 
incumplimiento de normas de seguridad y salud en el trabajo y por 
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su negativa a negociar con el sindicato que infringe normas 
propias de los derechos de asociación y negociación colectiva, a 
la luz de los convenios 87 y 98 de la OIT, así lo señala los autos
número 22 y 28 de 2022, y certifica que el Viceministerio de 
Relaciones Laborales e Inspección, inicia la investigación en 
contra de RAPPI SAS. Las quejas fueron asignadas a la Unidad de 
Investigaciones Especiales, Unidad Élite de Inspectores de Trabajo
que investiga diferentes conductas de amplia trascendencia 
nacional por su impacto social o económico.
Url : https://pacocol.org/mintrabajo-abre-investigacion-contra-
rappi/  

Fuente: Semanario Voz
Fecha: 2022-11-17
Título: La “Bogotá cuidadora” no cuida a las mujeres
Descripción: “Mi nombre es Hillary Castro, tengo 17 años. El día 
de hoy quiero hacer una denuncia pública porque yo el 31 de 
octubre fui abusada en una estación de Transmilenio”, son las 
palabras iniciales de la influencer feminista, conocida en redes 
como @la_femilokaa, de una denuncia pública en Instagram donde 
resume como fue víctima de un abuso sexual en la estación de 
Transmilenio de La Castellana ubicada al norte de la ciudad.
A raíz de la denuncia de Hillary, las redes sociales estallaron y 
rápidamente se convocaron plantones feministas en distintos puntos
de la ciudad. Por supuesto, al siguiente día, más que el abuso al 
que fue sometida Hillary, los vidrios rotos y las paredes rayadas 
ocupaban la agenda setting de los medios de información y los 
primeros puestos de las tendencias en Twitter.
Url : https://semanariovoz.com/la-bogota-cuidadora-no-cuida-a-las-
mujeres/ 

Fuente: Sandra Ramírez – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-11-17
Título: ¡La transfobia NO se debate, se combate! En la semana de 
la conciencia trans queremos enviar un mensaje poderoso a toda la 
sociedad colombiana para que se avance en el respeto, la 
tolerancia y las garantías para las personas trans. Todas, todos y
todes merecemos vivir en paz.
Url : https://twitter.com/SandraComunes/  

Fuente: Semanario Voz
Fecha: 2022-11-17
Título: Nosotras, nosotres, imaginamos, exigimos
Descripción: Nosotras y nosotres imaginamos espacios 
diferenciales. Además, necesitamos –y exigimos que el arte y la 
cultura se cuestionen sus prácticas machistas, racistas, 
heteronormadas y clasistas. Las instituciones e individualidades 
nos han instrumentalizado. Somos muy pocas las mujeres artistas, 
somos muy pocas las maricas artistes. Queremos procesos de 
sanación y formación según nuestros sentires; somos estudiantes y 
también maestras, maestres. Rechazamos la invisibilización y los 
estereotipos que nos han impuesto arbitrariamente. Imaginamos 
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hablar de nuestros conflictos sin miedo. Queremos una paz que 
incluya nuestras voces, con nuestras representaciones y memorias.
Imaginamos que el arte y la cultura de paz se cuestionen los 
límites de las cuerpas y cuerpes que se cruzan con diferentes 
violencias, como las raciales, misóginas y tantas otras basadas en
un moral predominantemente patriarcal. Exigimos un enfoque racial 
transversal. No es lo mismo una cuerpa racializada, negra o 
indígena, habitando este territorio, que un cuerpo blanco mestizo.
El racismo directo e indirecto genera precariedad y nos mata, como
si nuestras vidas no valieran. La construcción de paz no es 
posible si existe racismo en el arte y la cultura. El medio 
artístico está ocupado en su mayoría por hombres y mujeres 
binarios, blancos mestizos. Las cuerpas y cuerpes racializades no 
somos objeto de estudio.
Url : https://semanariovoz.com/nosotras-nosotres-imaginamos-
exigimos/ 

Fuente: Agencia de Medios
Fecha: 2022-11-17
Título: Fiscal Barbosa pidió la renuncia de los fiscales delegados
ante la Corte Suprema de Justicia
Descripción: Este jueves 17 de noviembre de manera sorpresiva se 
conoció la solicitud del Fiscal General de la Nación, Francisco 
Barbosa, a los fiscales delegados ante la Corte Suprema de 
Justicia. El periodista Gonzalo Guillen en su cuenta de Twitter 
informó que el Fiscal pidió  la renuncia protocolaria a los 12 
fiscales delegados ante la Corte . Es de recordar que estos son 
los fiscales son los que tienen en sus despachos los casos más 
sensibles e importantes del ente acusador, algunos de ellos contra
aforados, generales y graves  situaciones  de corrupción. Entre 
los casos que manejan estos fiscales están los de  ODEBRECHT.
Url : https://agenciademedioshoynoticias.com/fiscal-barbosa-pidio-
la-renuncia-de-los-fiscales-delegados-ante-la-corte-suprema-de-
justicia/ 

Fuente: Cuarto de Hora 
Fecha: 2022-11-17
Título: Gobierno Nacional entregará 1.6 billones de pesos a las 
JAC de los municipios afectados por las lluvias
Descripción: Tal como se determinó en la declaración de emergencia
estipulada por el presidente Gustavo Petro, una de las primeras 
acciones que implementará el Gobierno Nacional para hacerle frente
a la grave crisis invernal será la entrega de 1.6 billones de 
pesos a las Juntas de Acción Comunal de los municipios  más 
afectados
“Esas Juntas de Acción Comunal están compuestas por vecinos que 
conocen donde vive cada uno, que son elegidos democráticamente en 
la Asamblea, que registran sus elecciones aquí en el Ministerio 
del Interior”, manifestó el ministro del Interior, Alfonso Prada, 
en declaraciones.
Url : https://cuartodehora.com/2022/11/17/gobierno-nacional-
entregara-1-6-billones-de-pesos-a-las-jac-de-los-municipios-
afectados-por-las-lluvias/  
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Fonte: EL TIEMPO.COM - Gobierno
Data: 2022-11-18 03:03:20
Título: Así se invertirán los recursos para atender ola invernal
Descrição: Son cerca de 2,1 billones de pesos. Se definieron 
cuatro líneas de inversión.
Url :https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/ola-invernal-asi-
se-invertiran-los-recursos-para-atenderla-718532
 
Fuente: Hora 724
Fecha: 2022-11-17
Título: La petrolera colombiana Ecopetrol abre una filial 
comercializadora en EE.UU.
Descripción: La petrolera estatal colombiana Ecopetrol anunció 
este miércoles la apertura de una filial comercializadora en 
EE.UU., que iniciará operaciones en el segundo semestre de 2023 
con el objetivo de fortalecer la estrategia de 
internacionalización y posicionar los productos de la compañía a 
nivel global.
La filial se llama Ecopetrol US Trading LLC, y tiene a la matriz 
colombiana como propietaria indirecta del 100% de las acciones a 
través de su subsidiaria Ecopetrol USA Inc, indicó la compañía. 
“Con esta comercializadora continuamos nuestro plan de 
internacionalización a través del acceso a más mercados y la 
consecución de nuevos clientes desde una posición estratégica”, 
afirmó el vicepresidente Comercial y de Mercadeo de Ecopetrol, 
Pedro Manrique, citado en un comunicado de la compañía.
Url : https://hora724.com/la-petrolera-colombiana-ecopetrol-abre-
una-filial-comercializadora-en-ee-uu/  

Fonte: Cubadebate
Título: Declaración de la Casa de las Américas: Una cumbre 
neofascista en Nuestra América
Descrição: Las esperanzadoras victorias de la izquierda en los 
últimos años en nuestra región deben ser defendidas. Nos 
corresponde desenmascarar todas las trampas y conjuras que 
amenazan los esfuerzos por expandir la justicia social y la 
reivindicación de los pobres de la tierra.
Url :http://www.cubadebate.cu/especiales/2022/11/17/declaracion-
de-la-casa-de-las-americas-una-cumbre-neofascista-en-nuestra-
america/

Fonte: Sputnik Mundo: noticias de última hora y de actualidad 
mundial
Título: El Servicio de Seguridad de Suecia tilda de sabotaje las 
explosiones de los gasoductos Nord Stream
Descrição: El Servicio de Seguridad sueco afirmó que la 
investigación sobre lo ocurrido en los gasoductos del Nord Stream 
demostró que se trata de un sabotaje, ya que se documentaron 
importantes daños en los oleoductos como consecuencia de 
explosiones, indica el comunicado del organismo.
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